



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Medecine scolaire

Question écrite n° 15258

Texte de la question

M Bernard Derosier attire de nouveau l'attention de M le ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale sur la situation des medecins de sante scolaire de la region Nord - Pas-de-Calais. Actuellement le service de sante scolaire ne peut plus assurer les missions definies par le code de la sante et la circulaire du 15 juin 1982, qui ont trait a l'education, la lutte contre les inegalites et la solidarite envers les plus demunis. Aussi, lui demande-t-il s'il compte prendre des mesures specifiques creant un corps d'accueil pour les medecins scolaires et s'il envisage d'effectuer les recrutements necessaires, afin de permettre au service de sante scolaire d'assurer pleinement ses missions de prevention, de protection et de promotion de la sante de tous les enfants et adolescents scolarises.

Texte de la réponse

Reponse. - Il est precise a l'honorable parlementaire que soixante-dix-sept recrutements a titre derogatoire de medecins contractuels de sante scolaire ont ete effectues, dans la limite des contraintes de gestion des emplois publics, depuis 1985 ; dont quatorze lors de la prochaine rentree scolaire. Cependant ces recrutements ne peuvent en aucun cas permettre le remplacement systematique de tous les postes vacants. En ce qui concerne le departement du Pas-de-Calais, la situation est la suivante : effectif theorique : 31 ; effectif reel : 28,70, auquel s'ajoutent des medecins vacataires dont l'equivalence a temps plein correspond a 9,50 en effectif reel. En consequence le Pas-de-Calais ne se trouve nullement defavorise au regard d'autres departements dans lesquels on deplore l'absence de plusieurs medecins. S'agissant des medecins charges de la sante scolaire, ces postes sont occupes a de rares exceptions pres, par des agents titulaires, qu'il s'agisse de medecins inspecteurs de la sante ou de medecins du corps provisoire. Par ailleurs, en vue d'ameliorer le fonctionnement du service de sante scolaire, des contacts ont ete recemment etablis avec le ministere de l'education nationale dans la perspective de reunifier la gestion de l'ensemble des personnels travaillant dans ce service et de la placer totalement sous sa responsabilite. Il lui serait ainsi beaucoup plus facile de repondre aux besoins de chaque departement en adaptant les moyens en personnel aux missions des structures concernees.

Données clés

Auteur : [M. Derosier Bernard](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 15258

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : solidarit , de la sant  et de la protection sociale

Ministère attributaire : solidarit , de la sant  et de la protection sociale

Date(s) cl e(s)

Question publi e le : 3 juillet 1989, page 3003